
 令和５年２月県議会定例会質問（総括）要旨　　（３月１５日）

 ４－１

 自　由　民　主　党　　　　　　　　１８番　　　　　　　　佐　々　木　　　　彰

要　　　　　　　　　　　　旨 答　弁　者 担　当　課

一　災害対策について

１　県は、県民の防災意識の向上にどのように取り組んでい 危機管理部長 危 機 管 理 課

くのか尋ねたい。

２　県は、木造住宅の耐震化を促進するため、どのように取 土 木 部 長 建 築 指 導 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３　県は、県管理道路の無電柱化にどのように取り組んでい 〃 道 路 整 備 課 

くのか尋ねたい。

二　カーボンニュートラルの推進について

１　カーボンニュートラル推進監の設置に当たっての県の考 生活環境部長 生活環境総務課

え方について尋ねたい。

２　県は、ＺＥＨの普及拡大に向け、どのように取り組んで 〃 環 境 共 生 課 

いくのか尋ねたい。

３　県は、ＺＥＨの設備施工の人材育成にどのように取り組 商工労働部長 産業人材育成課

んでいくのか尋ねたい。

４　県は、県有建築物のＺＥＢ化にどのように取り組んでい 土 木 部 長 営 繕 課 

   るのか尋ねたい。

   

 ５　県は、水素社会の実現に向け、県民の理解促進にどのよ 企画調整部長 エネルギー課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

三　自転車の安全について

１　県は、自転車用ヘルメットの着用促進にどのように取り 生活環境部長 生 活 交 通 課

組んでいくのか尋ねたい。



 ４－２

要　　　　　　　　　　　　旨 答　弁　者 担　当　課

２　県は、県管理道路における自転車通行の安全性向上にど 土 木 部 長 道 路 整 備 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

四　総合型地域スポーツクラブの支援について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

 長

県は、クラブアドバイザーを活用した総合型地域スポーツ

クラブの支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五　宮城県境の道路整備について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

国道３４９号伊達市梁川町五十沢地内の整備状況と今後の

取組を尋ねたい。

六　阿武隈急行について 生活環境部長 生 活 交 通 課

 

　　県は、阿武隈急行の経営支援にどのように取り組んでいく

　のか尋ねたい。


